

## **Communiqué publié sur le site Web d'Hydro-Québec - 17 juillet 2014**

### **A/O 2014-01 – Attribution des contrats**

Le 17 juillet 2014, Hydro-Québec Distribution a attribué les contrats dans le cadre de son appel d'offres de court terme A/O 2014-01 pour l'achat de puissance garantie pour les besoins de sa clientèle québécoise. La période couverte par les contrats est de décembre à mars des hivers 2014-2015 à 2017-2018.

Les contrats visent des quantités mensuelles qui varient de 50 à 750 MW, selon le mois. Le prix moyen des contrats est de 6,93 \$CA/kW/mois.

Quatre (4) soumissionnaires ont participé à cet appel d'offres.

---

### **A/O 2014-01 – Contracts awarded**

On July 17, 2014, Hydro-Québec Distribution awarded contracts as part of its short-term call for tenders A/O 2014-01 for the purchase of unforced capacity for its Québec customers needs. The period covered by the contracts is from December to March for winters 2014-2015 to 2017-2018.

The contracts cover monthly quantities that range from 50 to 750 MW, depending on the month. The average price for all the contracts is 6.93 CAN\$/kW/month.

Four (4) bidders participated in this call for tenders.